

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018

16711063 - ALFIANI DITASARI DWI WIJAYA

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	terburu buru
BALUT BIDAI	karena kamu melakukan tindakan sendirian, untuk memudahkan sebaiknya mitela diposisikan dulu (masuk lewat celah bawah pergelangan tangan, baru dipasang bidainya. ikatan dg mitela cukup 2? luka di dagu sebaiknya dibersihkan dulu, tutup kasa steril baru dibalut.
KOMUNIKASI	sudah memperkenalkan diri, penggalan identitas hanya nama pasien saja, informasi lainnya tidak ditanyakan, menanyakan keluhan utama, onset dan lokasi, serta skala nyeri. menggali tanda peradangan di lokasi nyeri, melakukan kros cek, keluhan lainnya (demam), menanyakan riwayat penyakit serupa, menanyakan hal yang memperingan keluhan dan memperberat. riwayat mengkonsumsi obat untuk sakitnya. menggali lagi keluhan nyerinya saat berjalan, riwayat keluarga serupa, riwayat konsumsi makanan tertentu dan olah raga, merokok, alkohol, kebiasaan makan jenisnya, menanyakan intensitas olahraga. tidak konsisten dalam menggunakan nama pasien dalam berkomunikasi. melakukan kros cek kembali. belum menanyakan: durasi dan penyebaran nyeri, frekuensi keluhan, rpk dan rpd kurang mendalam, anamnesis sistem kurang lengkap, tidak menggali lingkungan dan sosial pasien serta belum menggali kekhawatiran, persepsi pasien terhadap penyakitnya dan hal yang menyebabkan keluhan pada pasien.
PEMASANGAN NGT	alatnya dipersiapkan dengan lengkap ya de... stetoskop, plester kecil untuk menandai, handscoon. Posisikan pasien fowler. sudah diukur NGT nya tapi ga ditandai? minta pasien tengadah saat memasukkan NGT. spatula tongue dan handscoon yang habis dipakai masukkan ke dalam benhkok ya.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	penjelasan prosedur kurang, seharusnya juga meliputi pemeriksaan lnn axilla ya, tdk minta pasien ditemani apalagi pasien dan dokter jenis kelamin berbeda, selalu lakukan inspeksi dulu sebelum palpasi ya, inspeksi dengan 2 posisi, laporan benjolan kurang lengkap, permukaan dan respon thd nyeri, putingnya berdarah kok tdk dilaporkan dhek. tdk cuci tangan setelah periksa
PERAWATAN LUKA (MLBM)	pemeriksaan luka kurang lengkap, prinsip sterilitas dijaga ya, harus tahu mana yang steril mana yang tidak steril, memakai sarung tangan steril itu setelah cuci tangan scrubbing, pergunakan duk sedari awal ya, tidak setelah debridement, lebih teliti lagi ya,
PROVOKASI NYERI	ok
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	sudah memakai handscoon steril, masih buka tutup wadah kassa yg tidak steril. melakukan pemeriksaan swab tanpa memakai duk steril. saat melakukan pemeriksaan swab, tangan kiri tanpa sengaja memegang jilbab